

**COMMUNIQUÉ OF CYCLING CANADA / COMMUNIQUÉ DE CYCLISME CANADA**

Event/événement : 2025 Canadian Elite/Jr/U17/Para Road Championships / Championnats Canadiens sur route Elite/Jr/U17/Para

Event date/date de l'événement : June 27 – 30 2025 / 27 – 30 juin 2025

Event site/lieu de l'événement : Saint-Georges, QC

Communiqué # 1 : Clarification on Junior/U17 Equipment Restrictions

Regarding technical regulations listed on page 7 of the [Technical Guide](#), Cycling Canada would like to provide further clarification concerning the wheels restrictions for the Junior/U17 categories. As indicated in the regulation, disc wheels are not permitted. In addition, the following restrictions apply:

- **Pole wheels or wheels with less than 12 spokes will not be permitted.**
- Only wheels conforming to [UCI Regulation 1.3.018](#) will be permitted.

For reference, UCI Regulation 1.3.018 specifies:

[1.3.018] In the disciplines road, track and cyclo-cross, only wheel designs granted prior approval by the UCI may be used. Wheels approved in mass start competitions in the disciplines of road and cyclo-cross shall have at least 12 spokes; spokes can be round, flattened or oval, as far as no dimension of their sections exceeds 10 mm.

This regulation is applicable to the Junior and U17 category only.

Précisions sur les restrictions des équipements pour les juniors/U17

Concernant les règlements techniques indiqués à la page 7 du [Guide Technique](#), Cyclisme Canada aimerait apporter des précisions supplémentaires concernant les restrictions relatives aux roues pour les catégories Junior et U17. Tel qu'indiqué dans le règlement, les roues à disque ne sont pas autorisées. De plus, les restrictions suivantes s'appliquent :

- **Les roues à bâtons ou les roues à moins de 12 rayons ne sont pas autorisées.**
- Seules les roues conformes au [règlement UCI 1.3.018](#) seront autorisées.

À titre de référence, le règlement 1.3.018 stipule :

[1.3.018] Pour les disciplines de la route, de la piste et du cyclo-cross, seuls des modèles de roues approuvés préalablement par l'UCI peuvent être utilisés. Les roues approuvées pour les compétitions avec départs groupés dans les disciplines de la route et du cyclo-cross comporteront 12 rayons minimum ; les rayons peuvent être ronds, plats ou ovales pour autant qu'aucune dimension de leurs sections n'excède 10 mm.

Ce règlement s'applique uniquement aux catégories Junior et U17.